

DISA JAÉN BRINDA EL SERVICIO DE LABORATORIO

El laboratorio referencial (LR) tiene como finalidad contribuir a solucionar los problemas sanitarios de salud pública de la población de Jaén, San Ignacio y provincias cercanas cuando la requieren pero también brinda el servicio particular a precios módicos. Así lo dio a conocer Lucila Troyes Rivera, Directora del Laboratorio Referencial de la DISA Jaén.

Troyes Rivera, explicó que en este laboratorio además de realizar el diagnóstico de las enfermedades de salud pública en forma gratuita, como es el caso del dengue, tuberculosis, peste, malaria, bartonela, entre otros también llegan a la comunidad con el servicio financiado por el paciente.

“Es bueno informarles a la colectividad de Jaén y San Ignacio que también ofrecemos el servicio a personas particulares con exámenes de sangre, (bioquímica, hematología, cultivos, glucosa, colesterol), a precios cómodos y con la garantía requerida”, sostuvo la directora del LR de la DISA Jaén.

Agregó la funcionaria que el LR está integrado a un sistema de control de calidad. En lo referente al costo de los exámenes, Lucinda Troyes dijo que en promedio la mayoría de ellos cuestan S/. 10.00, en lo que es bioquímica y el cultivo vale un poco más. Añadió que la entrega de resultados es de acuerdo al tipo de técnica utilizada.

La atención es de 7:30am a 1:00pm y de 2.30pm a 5:00pm. en la misma sede de la DISA Jaén ubicado en la calle Simón Bolívar N° 1560 o pueden comunicarse al 076-431154.